

【学校教育目標】 元気いっぱい やさしさいっぱい 知恵いっぱい



伊万里市立大川小学校 学校だより16号

元気いっぱい

令和7年3月13日 文責 校長 羽田野修



大川小学校の卒業生のみなさん ご卒業おめでとうございます！

3月14日（金）は令和6年度の卒業式です。13名の子どもたちが、この大川小学校を巣立っていきます。明治5年、大川の人たちが多久の学者である草場船山先生を招き、「本立堂」を開いたのが大川小学校の始まりです。以来153年の間1万人を超える卒業生が、この大川小学校を巣立っていきました。そして令和6年度、大川小学校として最後の卒業式となります。大川小学校最後の年にふさわしい卒業式になることを願っています。

卒業生の保護者のみなさま、お子様のご卒業おめでとうございます。また、地域のみなさまには、これまで卒業生の成長を温かく見守っていただきありがとうございました。令和7年度新しく「義務教育学校 東陵学園」が開校します。卒業生のみなさんが、これからも大川町の未来を築くための大きな力になってくれることを期待しています。

閉校記念式典の児童の参加について

すでにお知らせしておりますように、3月30日（日）は大川小学校閉校記念式です。春休み中ですが、当日は、卒業生を含めて登校日となります。児童の登校は8時10分です。午後からの惜別会に参加しない児童の下校時間は12：00頃となっておりますが、閉校記念式の進行の具合で多少、時間が前後する可能性もありますのでご承知おきください。

お知らせしておりますように、サガテレビ「どぶろっくの一物」の大川小学校の回が放送されます。ぜひご覧ください。また、保護者や地域の皆様からお知り合いの方にも広くお知らせしていただけたらと思っています。

〔放送予定日〕 3月22日(土)5時59分 サガテレビで放送